


ぷに子

それではみっきーさん今回の対談の方よろしくお願いします！

みっきー

よろしくお願いします。

カナヤ

今回は、みっきーさんにお時間をいただきまして、

副業ママ＆パパさん向け

0スタートからのロードマップについてお話します！

みっきーさんとは2022年からのお付き合いになりますか？



みっきー 　そうですね！もう1年半くらいでしたよね。

その間にね。お二人はすっごい進展がありましたね。

いつも眩しいと思いながら２人の活躍を見てたので、今日お話ができてすごくうれしい

です。

よろしくお願いします。

___________________________________________________________________

前半1：副業の現状
___________________________________________________________________

みっきー

Q:副業複業って日頃からよく耳にするようになりましたよね。

副業の現状ってどんな感じなんですか？

やっぱり副業ってやってたほうがいいのでしょうか？



カナヤ 　A:

みっきー

Q:人生100年時代なんて言葉も聞きますもんね？？

ぷに子　A:

___________________________________________________________________

前半2：在宅副業のメリット＆デメリット
___________________________________________________________________

みっきー



Q:それでは、ママさんパパさんが
在宅副業をするメリットってズバリ何だと思いますか？

カナヤ　A:

みっきー

Q:メリットばかりの副業ですが、
忙しいママさんパパさんにとっては、

在宅副業のデメリットも出てくると思うんです。

お二人にとって、在宅副業のデメリットはありますか？

教えてください。

ぷに子　A:



___________________________________________________________________

前半３：おススメの副業＆おススメしない副業
_________________________________________________________________

みっきー

Q:おふたりは副業始めて1年、2年になると思いますが、
今これから副業０から始めるママさんパパさんに、

おススメしたい副業ってありますか？

カナヤ　A:

みっきー

Q:逆にママさんパパさんには、
おススメしたくない副業ってどんな副業ですか？

ぷに子 A:



___________________________________________________________________

後半1：カナヤ＆ぷに子流
副業ママ＆パパさん向け

０スタートからのロードマっプ
___________________________________________________________________

みっきー

Q:情報がとにかく多い中で、何からやっていけばいいのかわからなくなって、多くの方
が迷われる部分だと思うんですよね。

どうすれば収入を作れるのかとか自分に何ができるのか、

どんなふうにステップアップしていくのかだったりところっていうのは

色々見てるうちに迷子になってしまったり、悩まれてる方って多いと思うんです。

カナヤさんとぷに子さんがゼロから今から自分が始めるとしたら、

「こういうふうに進めていきたい」みたいな考えとかはありますか？

カナヤ A:

ぷに子 A:



みっきー

Q:在宅ビジネスを続けてきてよかったことはありますか？
それはなんですか？

カナヤ A:



___________________________________________________________________

後半2：コンサルティングについて
___________________________________________________________________

みっきー

Q:成果を早く出したいなら、コンサルを受けるのが一番って言いますが、
０から始める、または少し実績があるママさんパパさんがコンサルティングを受けるこ

とに対してのお二人の意見や考えとかはありますか？

ぷに子 A:

カナヤ A:



___________________________________________________________________

後半3：アフィリエイトってどう？
___________________________________________________________________

みっきー

Q:最後にアフィリエイトについてのお話を伺いたいと思います。

自分には何もないと思ったり、自分になにができるかというところに

ハードルを感じて悩んでしまう方って多いと思うんです。

だからこそ、初心者０から始めるなら最初はアフィリエイトがおススメってよく聞きま

す。

ママさんパパさんは忙しくて自分のコンテンツをなかなか作る時間もないですしね。

０から始めるならアフィリエイトで収入を作った方が早いと思いますか？

アフィリエイトに対するお二人の意見や考えが知りたいです。

ぷに子 A:

カナヤ A:



ぷに子

みっきーさん、今日はインタビューしていただいてありがとうございました。

かなり有益というかすごいなんか、

私がビジネスを始める前に知りたかったな、という話ができたかなと思います。

みっきー

2年半前の私に聞かせたいって何度も思いましたね。
もうぐるぐる迷子の私にならなくて済んだのにーって

ちょっと心の中で泣きながら。でも、今知れた！

これを聴いてるあなたも超ラッキーですよ！

これからはカナヤさんやぷに子さんがあなたの味方ですから。

これから始めようという方の味方です！

皆さんがこれを聞いて、カナヤさんやぷに子さんに影響を受けてほしいなと思いまし

た。

カナヤ

パパさんママさんもなんですけど、



それ以外の方にも。稼ぎ方って色々あるし、

私ももっと早く知ってたら職場で傷つかなかったかもしれない。

頭下げてお休みさせてください、とか

そんなにいっぱい言わなくてもよかったのかもしれない。

色々ね。知ってほしいですね。

みっきーさん、

対談時間いただきましてありがとうございます。

これからもぜひ私たちと仲良くしてください。

みっきー

ありがとうございました。


